

Bukavu, le 22 avril 2013

Concerne :  
Indisponibilité de participer Comité de Sélection

Aux Membres du Comité de Sélection  
du Prix de la Paix d'Ypres  
BELGIQUE

Avant l'attentat dont j'ai été l'objet le 25 octobre 2012, j'avais accepté de faire partie du Comité de sélection du Prix de la Paix d'Ypres. Et jusqu'à la dernière minute, j'avais espéré recevoir une réponse favorable de la Mission de l'Organisation des Nations Unies pour la Stabilisation en RD Congo (MONUSCO) relative à l'escorte pouvant m'amener à Bujumbura (Burundi), ville d'où j'allais prendre mon avion pour la Belgique. Malheureusement je n'ai pas eu de suite favorable jusqu'en ce jour.

J'ai eu des entretiens avec Mr Philippe Deheegher et nous avons espéré jusqu'à ce matin ; maintenant nous pensions qu'il n'y a plus une possibilité à ce que je sois avec vous pour la sélection. Je suis vraiment désolé puisque, sur le plan sécuritaire, je ne peux pas quitter l'hôpital pour aller à Bujumbura sans escorte, et si celle-ci m'est refusée, ceci signifie (équivalent) que je suis enfermé à Panzi sans possibilité de sortir et de me mouvoir.

Cette situation est difficile mais je n'y peux rien pour le moment.

Je vous souhaite donc un bon travail au cours de la sélection et je serai très heureux de connaître votre choix qui sera aussi le mien.

Je vous remercie encore une fois et je remercie spécialement Monsieur le Bourgmestre et Monsieur Philippe De Hegel pour la confiance qu'ils m'ont témoignée.

Cordialement,



Dr Denis MUKWEGE

Médecin Directeur de l'Hôpital de Référence de Panzi